

# 天の原校区まちづくり協議会



発行者：天の原校区まち協広報部

発行日：令和7年1月

## あけましておめでとうございます

今年も立派な門松で新年を迎える事ができました。  
皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。



## グランドゴルフ大会

11月23日(土・祝)天の原小学校グランドで、令和6年度天の原校区グランドゴルフ大会が開催されました。

16チームの参加があり、優勝は今年も笹原町3丁目公民館(平成27年から連勝)でした。

各公民館の他、大牟田柳川信用金庫勝立支店チームの参加もあり、14名のホールインワンが出るなど、大変賑わいました。

優勝 笹原町3丁目公民館  
準優勝 東萩尾団地・A  
3位 月見ヶ丘団地



みんなで楽しく



勝立信金チームも大奮闘

## 防災訓練

12月15日(日)天の原小学校体育館と中庭で「防災・防火講習会」が開催され、40名ほどの参加がありました。

三角巾の使い方・担架のつくり方・てんぷら油での模擬火災・消火訓練や煙が充満する中での避難訓練では、煙の怖さを実感することができました。

まだまだ火災の多い季節です。気を引き締めてお過ごし下さい。



天の原消防団の消防車両



身近な物を使って担架を作ってみる



コンロの模型の実験では、てんぷら油に水をかけると炎上し一気に拡大します



煙体験ハウスの中は煙が充満し視界がゼロ、姿勢を低くして前に進みます

## がん検診

12月8日(日)恵愛園で玉川校区共同で校区がん検診が実施されました。



## 餅つき大会

12月14日天の原小学校中庭で、5年ぶりに天の原PTAと地域ボランティアが協力して餅つき大会が開催されました。

初めて体験する児童も多く、大変賑わいました。ついたお餅はぜんざいや、きな粉餅にいただきました。





# 天の原校区社会福祉協議会



発行者：天の原校区まち協広報部

発行日：令和7年1月

## 天の原校区福祉のつどい

10月27日（日）天の原小学校体育館において第9回天の原校区福祉のつどいが開催されました。

地域の高齢者の方々に加え、静光園第二病院やケアハウスやぶつばきの利用者の方々も招待され、旧交を温める場となりました。

オープニングでは天の原小学校3年生が「天の原エイサー」を披露し、とても盛り上がりました。

演芸では、日本舞踊やフラダンスの披露、沖縄三線、よかばーい体操、沖縄エイサーなどが披露されました。また参加者も共に沖縄のカチャーシーを踊り、楽しい時間を過ごしました。



オープニングの天の原エイサー



日本舞踊



フラダンス



よかばーい体操



沖縄三線ミーファイユ



天の原コーラス隊



琉球舞団黒琉の沖縄エイサー

## すみよか広場で芋掘り

11月27日（水）放課後見守りの活動で夏に植えた芋の収穫を行いました。

放課後宿題を済ませた子供たちが小雨が降る中、芋ほりをしました。

今年の夏は猛暑でしたが、思っていたよりもたくさんのおおきなサツマイモを堀上げ収穫の喜びが体験できました。



## クリスマス会

12月25日（水）すみよか広場でクリスマス会が開催されました。小学生42名、高専の学生2名、地域のボランティア16名が参加しました。

みんなでクリスマスの歌を歌ったり、本の読み聞かせや紙芝居のあと、先日収穫したお芋を使ったスイートポテトやサツマイモおこわをおいしくいただきました。



## 共同募金

11月2日マルエイ前で、赤い羽根共同募金

12月1日ミスターマックス前で、歳末助け合い街頭募金活動を行いました。

ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

